

Gelungener Saisonauftakt mit Dreifachsieg

Das Aktiv-Team Aerobic des DTV Küssnacht sichert sich in Reichenburg den 20. Kantonalmeistertitel in Folge.

Am Samstag fand in Reichenburg die Kantonale Vereinsmeisterschaft statt. Über 1000 Turnerinnen und Turner aus dem Kanton Schwyz massen sich in verschiedenen Disziplinen aus den Sparten Leichtathletik, Nationalturnen, Gymnastik, Geräteturnen, Team Aerobic und Fachtest (der «Bote» berichtete). Auch der DTV Küssnacht war mit drei Teams vertreten und erbrachte beachtliche Leistungen.

Das Aktiv-Team unter der Leitung von Patricia Pellaton und Olivia Konrad erweitert sein Palmarès mit der Spitzennote von 9.850 um den 20. Kantonalmeistertitel in Folge. Auch



Das erfolgreiche Team Aerobic des DTV Küssnacht.

Bild: PD

Die kommenden Wettkämpfe

11. Juni: Tannzapfencup, Dussnang TG. **25. Juni:** Aargauer Kantonturnfest, Wettingen AG. **1. Juli:** Offenes Training, Turnhalle Seematt, Küssnacht SZ. **17. September:** Zugercup, Zug ZG. **22. Oktober/23. Oktober:** Schweizermeisterschaft, Pfäffikon SZ.

die Teens des DTV Küssnacht am Rigi, geleitet von Vanessa Stocker und Rahel Lischer, durfte sich mit der formidablen Note von 9.57 zum kantonalen Meisterkürten. Des Weiteren freuten sich die Kids unter der Leitung

von Céline Neugart und Aline Kälin über einen gelungenen Auftritt vor viel Publikum.

Zuoberst auf dem Treppchen jubelte mit der Topnote 9.875 auch das Dreierteam des DTV Küssnacht mit Aline Kälin,

Aurelia Knüsel und Corinne Räber.

Ein gelungener Saisonauftakt, der Lust auf mehr macht. Auf den Lorbeeren ausruhen wird sich jedoch keines der Teams, denn bis zum grossen

Turnfest in Wettingen geht es Schlag auf Schlag. Bereits am kommenden Samstag gilt es am Tannzapfencup in Dussnang wieder ernst. Das Team freut sich über lautstarke Unterstützung. (pd)

Silas Zurfluh mit Bestleistung

Laufen Rund ein Monat nach seiner persönlichen Bestzeit über 1000 m lief der 21-jährige Oberarther Silas Zurfluh (im Bild) in den Farben des LC Regensdorf die 1500 m am vergangenen Wochenende so schnell wie nie zuvor. Im deutschen Regensburg behauptete er sich im international besetzten Teilnehmerfeld als Gesamtdritter in 3:48,34 Minuten.



Sein Rückstand auf den Sieger Raphael Pallitisch, Österreich, betrug lediglich 1,62 Sekunden. «Weil ich die 1500-m-Distanz lange nicht mehr wett-kampfmässig gelaufen bin, habe ich nicht gewusst, was mich genau erwartet. Ich bin gut gestartet und konnte das angeschlagene Tempo lange Zeit im Mittelfeld mitlaufen. Auf der letzten Runde habe ich gemerkt, dass für mich eine Tempoverschärfung möglich ist, habe nochmals so richtig Gas gegeben und bin mit einer Superzeit ins Ziel gekommen. Ich bin sehr zufrieden, es hat sehr viel Spass gemacht», so die Schilderung von Silas Zurfluh.

Silas Zurfluh ist damit sehr erfolgreich über die Mitteldistanzen in die Laufsaison 2022 gestartet. Mit viel Selbstvertrauen schaut er auf die nächste Veranstaltung, das Meeting Citius vom 14. Juni in Bern. (pd)

Unerwarteter Sieg für den DTV Schwyz

An den Kantonalmeisterschaften gewannen die Schwyzerinnen am Schulstufenbarren.



Das Schulstufenbarren-Team des DTV Schwyz erturnte sich den ersten Platz.

Bilder: PD

Das Schulstufenbarren-Team des DTV Schwyz trat die Reise nach Reichenburg ohne grosse Erwartungen, aber mit viel Lust zum Turnen an. Kaum umgezogen und eingewärmt, hiess es dann auch schon aufstellen und einturnen.

Langsam fanden auch die Zuschauer den Weg in die überschaubare Turnhalle. Um 9.25 Uhr war es dann so weit, und das Schulstufenbarren-Team des DTV Schwyz präsentierte seine Übung. Abgesehen von einigen Asynchronitäten verlief die Übung ganz gut. Für den zweiten Durchgang am Nachmittag war aber noch etwas Luft nach oben.

Die Zeit bis zum zweiten Durchgang nutzten die Turnerinnen, um sich zu verpflegen, die Übungen der anderen Vereine anzuschauen und die Sonne zu geniessen. Um 14 Uhr erklang die Musik und somit der Startpiff für den zweiten Durchgang.

Das Team holte nochmals alles aus sich heraus und zeigte einen sehr gelungenen zweiten Durchgang. Die Turnerinnen waren nach der Übung sichtlich erleichtert und stolz. Dennoch machten sie sich keine Hoffnungen, denn die Konkurrenz zeigte ebenfalls sehr gute Übungen.



Das Team Gerätekombination Jugend des DTV Schwyz konnte wertvolle Erfahrungen sammeln.

Umso grösser die Überraschung, als verkündet wurde, dass sich das Team mit einer durchschnittlichen Note von 9.20 den ersten Platz und somit den Kantonalmeistertitel im Schulstufenbarren gesichert hatte. Mit viel Motivation und Energie geht es für das Schulstufenbarren-Team des DTV Schwyz am Berner Kantonturnfest vom 18./19. Juni weiter.

5. Schlussrang in der Gerätekombination

Nach langem Üben war es auch für die Turnerinnen der Gerätekombination Jugend des DTV

Schwyz endlich so weit. Um 10.15 Uhr ging es auch für sie in Reichenburg endlich los mit Aufstellen und Einturnen. Mit grosser Freude und vielen Zuschauern startete um 10.20 Uhr die Vorführung. Trotz kleineren Unstimmigkeiten war die Übung sehr gelungen. Mit ersten Wettkampferfahrungen, einer guten Note von 8.35 und dem 5. Schlussrang machten sich die jungen Turnerinnen zufrieden auf den Heimweg.

Am 11. Juni am Bärner Kantonturnfest haben die jungen Turnerinnen die nächste Chance, ihr Können unter Beweis zu stellen. (pd)

103 Kinder starteten in Muotathal

Die Leichtathletikriege führte den «Schnällsch Muotathaler» durch.

Am vergangenen Mittwoch führte die Leichtathletikriege des KTV Muotathal den «Schnällsch Muotathaler» durch. Der Nachmittag startete noch trocken, doch pünktlich zu Beginn der Vorläufe begann es zu regnen. Nach einer halben Stunde war der Niederschlag jedoch wieder vorbei.

Die zahlreichen Zuschauer feuerten die grossen und kleinen Sprinter der gesamten Sprintbahn entlang lautstark an. Die Beteiligung war mit 53 Knaben und 50 Mädchen sowie 20 MuKi-/VaKi-Paaren erfreulich gross. Die «Schnällsch Muota-

thaleri» 2022 ist Wendy Steiner (Jahrgang 2012) mit 10.41s. Jonas Schmidig (2012) ist der «Schnällsch Muotathaler». Seine Siegerzeit von 9.95s war auch gleichzeitig die Tagesbestzeit. Getreu dem Motto «Mitmachen kommt vor dem Rang» durften alle Teilnehmer dank den grosszügigen Sponsoren ein Präsent entgegennehmen. Somit waren am Ende viele strahlende Kindergesichter zu sehen. (pd)

Hinweis

Die vollständige Rangliste kann unter www.ktv-muotathal.ch abgerufen werden.



Alle Kategoriensieger auf einem Foto vereint.

Bild: PD